

## Bayrisches Regionaltreffen im Nürnberger Zoo

von Sandra Petters

Am Samstag, den 13.05.2017 um 10:30 Uhr traf sich der Bayrische OI Verband im Nürnberger Zoo.

Um den Besuch attraktiver und spannender zu gestalten, wurde ein Führer organisiert, der mit viel Wissen über die verschiedenen Tierarten erzählte.

Als wir am Eingang versammelt waren, hat er uns sehr nett begrüßt und uns erstmal über den Ablauf der Führung informiert.

Die erste Station waren die Totenkopffäffchen die durch einen langen Ast über den Köpfen der Leute in ihr Affenhaus klettern können. Sie sind geschickte Kletterer und springen flink von Baum zu Baum.

Vorbei an den Giraffen und Straußen, gelangten wir zu den Pavianen, die bereits Nachwuchs haben.

Weiter ging es mit zwei verschiedenen Erdmännchen-Arten, dann kämpften wir uns den langen, steilen Berg hinauf, zu den Tigern und Löwen. Da das Wetter sehr bewölkt und regnerisch war, mussten wir uns immer wieder unterstellen, da es in Strömen geregnet hat. Nach einem ausführlichen Bericht über die Bartgeier, die Anfang April Jungtiere bekommen haben, begaben wir uns schließlich in die Waldschänke, um uns dort mit einem leckeren Mittagessen zu stärken. Dort hatten wir alle ausgiebig Zeit uns auszutauschen und miteinander das Essen zu genießen.

Anschließend löste sich die Gruppe auf und jeder konnte den Zoo noch selber erkunden. Ein paar gingen zu den Eisbären, andere schauten sich die Delfinshow an.

Zu Kaffee, Kuchen und Eis trafen sich verschiedene Gruppen am kleinen Aqua-Park Restaurant und saßen noch gemütlich bei strahlendem Sonnenschein zusammen.

Es war ein erlebnisreicher Ausflug und es war schön alle wiederzusehen.

